

Titular de la FEPADE participa en conferencia organizada por el Tribunal Electoral de Panamá

El 27 de abril el Dr. Santiago Nieto Castillo, Titular de la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (FEPADE) de la Procuraduría General de la República (PGR), participó en el *I Foro Académico Electoral “Acoso y Violencia Política contra la Mujer y el Sistema Penal Acusatorio en la esfera del Delito Electoral”*, organizado por el Centro de Estudios Democráticos del Tribunal Electoral de Panamá. El Dr. Nieto Castillo ofreció dos conferencias durante el Foro. En la primera de éstas, explicó la manera en la que el sistema electoral mexicano ha avanzado hacia la paridad de género, hasta llegar a una situación en la que más del 40% de la Cámara de Diputados y alrededor del 30% de la de Senadores están integradas por mujeres. El Titular de la FEPADE detalló asimismo, las características de un Protocolo sobre Violencia Política contra la Mujer que la FEPADE ha desarrollado para atender este tipo de delitos, mismo que fue de gran interés de los asistentes ante la falta de un procedimiento de este tipo en el sistema de impartición de justicia panameño. La segunda conferencia versó sobre la relación entre la justicia penal electoral y el reciente establecimiento del sistema penal acusatorio en México. El Dr. Nieto concluyó que, en términos generales, el nuevo sistema de impartición de justicia en México ha facilitado en gran medida la atención eficaz de las denuncias de delitos electorales.



Foto: Embajada de México

Cámara de Comercio México Panamá realiza foro sobre Política Laboral en Panamá



Foto: Embajada de México



Foto: Embajada de México



Como parte de las actividades de vinculación que realiza entre sus socios y actores clave del el Panamá, la Cámara de Comercio México-Panamá (CAMEXPA) organizó el pasado el 27 de abril con el apoyo de la Embajada de México un conversatorio sobre la política laboral, mismo que fue encabezado por el Ministro de Trabajo y Desarrollo Laboral, Luis Ernesto Carles. El evento también contó con la presencia del Subdirector del Servicio Nacional de Migración, Miguel López Cedeño y la abogada especialista en temas migratorios, Alba Lira Montúfar. En este conversatorio los asistentes, en su mayoría miembros de la CAMEXPA, pudieron conocer a detalle las facilidades y marco regulatorio vigente en Panamá en los ámbitos migratorio y laboral.

La Ruta "México-América Central en Bicicleta 2017", iniciada en la Ciudad de Oaxaca, promueve la cooperación entre Francia, México y Panamá



El 23 de abril en la emblemática Cinta Costera de la ciudad de Panamá, se realizó un evento de bienvenida a los 40 ciclistas franceses que terminaron la segunda edición de la “Ruta México-América Central en Bicicleta 2017”. El evento fue presenciado por la Lic. Magda Pinilla, Directora de Cooperación de la Alcaldía de Panamá; la Ministra Consejera de Francia Carolyn Joly y funcionarios de esta Embajada. Asimismo, el pasado 24 de abril, la Vicealcaldesa de la Ciudad de Panamá, Raisa Banfield, la Ministra Joly y el Embajador José Ignacio Piña Rojas, presidieron la ceremonia de entrega de reconocimientos a los mencionados ciclistas en la Alianza Francesa de Panamá. El Embajador Piña destacó que el éxito de esta iniciativa ha servido para fortalecer los lazos de amistad que unen a México con Francia y Panamá y mencionó que las Ciudades de Oaxaca y de Panamá tienen previsto formalizar un acuerdo de hermanamiento a fin de promover una mayor cooperación

Participación de 57 atletas mexicanos en los III Juegos de Olimpiadas Especiales en Panamá.

Del 21 al 27 de abril se llevaron a cabo en Panamá los **3eros Juegos Latinoamericanos de Olimpiadas Especiales**, los cuales reunieron a atletas de toda la región. México no fue la excepción y estuvo representado por una delegación de 57 atletas que pusieron en alto el nombre de nuestro país.



México en el VI Festival Internacional de Cine (IFF) Panamá 2017



Foto: Embajada de México

Del 30 de marzo al 5 de abril se llevó a cabo en Panamá la sexta edición del Festival Internacional de Cine (IFF) de Panamá, durante el cual la participación de México fue destacada por la variedad y calidad de filmes proyectados, como el del documental “Bellas de Noche” que ganó el premio al Mejor Documental del Festival. También se contó con la presencia de la Directora

María José Cuevas (Bellas de Noche); la Directora, el Productor y la actriz principal del filme mexicano "Tamara y la Catarina" y los cineastas mexicanos Nicolás Celis y Eugenio Caballero. Esta Embajada en conjunto con la Embajada de Costa Rica, organizó una recepción en honor a los cinematógrafos mexicanos y costarricenses que participan en este evento.



Foto: Embajada de México

Encuentro literario con el poeta Fabio Morábito



Foto: Embajada de México

Del 24 al 28 de abril en curso, se llevaron a cabo diversas actividades en el marco del Premio de Literatura Rogelio Sinán, con la participación en calidad de jurado internacional del poeta ítalo-egipcio Fabio Morábito, quien desde los 15 años de edad vive en México, por lo que ha sido un digno representante de las letras mexicanas, en diversos foros literarios internacionales. Es la treceava ocasión en que México colabora en este certamen literario, el cual se

ha convertido en uno de los mas importantes de la región. El 25 de abril el distinguido poeta, ganador del Premio White Raven en 1997, ofreció una “noche de tertulia literaria” en las instalaciones de la Embajada, durante la cual realizó una lectura comentada de la obra *El idioma materno (2014)* y habló sobre su experiencia como escritor ante un público de alrededor de 70 personas. Este evento es una muestra más de que México le otorga una gran importancia a la promoción de la cultura en el exterior, a través de la Agencia Mexicana de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AMEXCID).



Foto: Embajada de México

INICIA CICLO DE TALLERES INFANTILES Y JUVENILES DE LA EMBAJADA

Como todos los meses, se realizó en las instalaciones de la Embajada el taller infantil y juvenil organizado por las asociaciones de mexicanos residentes en Panamá. Este mes, niños y niñas de familias mexicanas que viven en este país pudieron aprender de manera divertida algunos aspectos de la cultura mexicana. En esta ocasión, los temas fueron el Día de la Madre Tierra, el Día del Niño, la vida y obra del escritor mexicano Octavio Paz, entre otros. El taller se realiza con el objetivo de promover los valores cívicos y la cultura de México entre los numerosos miembros de la comunidad que radica en Panamá.

¡Te invitamos a acercarte a la Embajada de México para participar en esta divertida actividad!



PRÓXIMAS ACTIVIDADES:

17 de mayo 7.00PM

La Embajada de México se une a las actividades del Festival “África en América” con la muestra fotográfica “El Cimarrón y su fandango”,
Con la presencia de la fotógrafa Mara Sánchez-Renero.

Alianza Francesa, Calle 44 Este, Bellavista.



19 de mayo 4.30 PM

Si eres mexicano y tienes menos de 16 años de edad te invitamos a participar en nuestro Taller infantil y juvenil en el que aprenderás de manera divertida sobre la cultura de México.

Salón de usos múltiples de la Embajada de México, Torre ADR piso 10, Obarrio.

11 a 12 de mayo

Participa en la Rueda de Negocios Virtual “México en Centroamérica” organizado por la Secretaría de Integración Centroamericana (SIECA), el cual promueve el comercio entre Centroamérica y México.

